

ロータス音更 デイサービス通信 2月号

(H31・1・24・発行 通巻第22号)



いよいよ平成最後の年が明けました！今年も皆さんにとって良い年になりますように♪

新年最初の行事として、1月3日(木)に「新春くじ引き大会」を行いました。

なんとハズレなし！皆さん「運試しにやってみるかな…」とドキドキのチャレンジ。どの方も豪華賞品を手にし、満面の笑顔でデイサービスの新年を迎えることができました(●^o^●)



デイサービス廊下には、立派な鳥居のロータス神社が出現しました！！なんでも無病息災・恋愛成就にご利益あるかも？(笑) 賽銭箱の横にはしっかり小判も準備しております。ご家族の皆さまも、近くまでお越しの際はぜひロータス神社にご参拝くださいね♪きっと願いが叶いますよ♡



もちつき行事



1月11日(金)の鏡開きにあわせて、餅つき行事を行いました。新年のあいさつに理事長が登場し、おもちもついてくれました！「よいしょー！よいしょー！！」の掛け声にだんだんフロアはヒートアップ、最後は美味しいおもちになりましたよ～♪ つきたてのおもちを皆さんニコニコで召し上がっていました。



デイサービスからのお願い

インフルエンザなどの感染症が流行しています。また、風邪も引きやすい時期となりました。外から帰ってきたら、「手洗い」「うがい」を忘れずに予防していきましょう。

体の調子が普段と少しでも違ったら、病院へ受診し、デイサービスに連絡くださいね。